

Le Premier ministre cubain effectue une visite officielle en Russie (+Photo)



Moscou, 12 juin (RHC) Le Premier ministre Manuel Marrero entame lundi sa visite officielle en Russie par une visite au monument érigé à Moscou en l'honneur du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

Le chef du gouvernement cubain aura également un échange de vues à la Maison du Scientifique avec les membres de la mission d'État de son pays dans la Fédération.

Il rencontrera également des membres du Mouvement de solidarité avec Cuba en Russie, où il devrait être accueilli par le président de la Société d'amitié Russie-Cuba, Alexei Lavrov.

Marrero est arrivé dans la capitale en provenance de la ville de Sochi, où il a dirigé la délégation de la nation caribéenne à divers événements de l'Union économique eurasiennne (UEE) et où il a participé au Conseil intergouvernemental eurasienn et au troisième congrès eurasienn.

Le chef de la délégation cubaine a également visité l'exposition Eurasia is our home (L'Eurasie est notre maison), où quatre stands d'entreprises cubaines étaient exposés.

Dans ce contexte, Marrero a présidé à la signature de trois documents importants entre le groupe d'entreprises Biocubafarma et des entreprises russes et biélorusses du secteur.

De même, le premier ministre cubain et la délégation qui l'accompagnait ont tenu une réunion fraternelle avec la mission d'État cubaine en Russie, où ils ont fait le point sur la situation économique et sociale de l'île et l'ont remerciée pour son rôle stratégique dans le processus de renforcement des relations bilatérales avec cette nation, comme l'indique son compte Twitter.

Marrero lors d'une réunion avec des membres de la mission cubaine en Russie (photo: @MMarreroCruz).

Il s'est également entretenu avec son homologue russe, Mikhail Mishustin, afin de vérifier l'état d'avancement des accords conclus et le potentiel des relations économiques et commerciales entre la Russie et Cuba et entre Cuba et l'Union européenne.

Les jours des événements de l'UEE à Sochi, M. Marrero a tenu des réunions parallèles avec ses homologues du Belarus, du Kazakhstan, de l'Azerbaïdjan et du Kirghizistan, ainsi qu'avec le vice-président du Turkménistan.

Toutes les réunions ont confirmé le bon état des relations bilatérales et les possibilités d'accroître les échanges économiques et commerciaux, compte tenu du potentiel des pays.

Le Premier ministre cubain sera en Russie jusqu'au 17 et, après la visite officielle, il participera au Forum économique international de Saint-Pétersbourg (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325270-le-premier-ministre-cubain-effectue-une-visite-officielle-en-russie-photo>



Radio Habana Cuba